Date: 21 / 12 / 2021

## Action solidaire au collège Roger-Thabault



Une matinée riche en échange entre les bénévoles des Restos du cœur et les collégiens.

L es élèves de 3ºA du collège Roger-Thabault ont remis leur collecte à deux bénévoles des Restos du cœur venus à leur rencontre, mardi 14 décembre. Cette année, L'opération Boîtes de Noël a été renouvelée. Avec 120 boîtes récoltées, les collégiens sont fiers d'avoir battu le record de l'année passée. Ils se sont investis avec énergie dans le projet de collecte en faveur de

l'association. La proposition de Marie Beauvais, leur professeure d'anglais, de poursuivre l'élan initié l'année passée par leurs aînés, a reçu un bel accueil.

Pendant plusieurs semaines, ils ont organisé la collecte de produits de première nécessité, assuré la promotion de l'opération auprès des autres classes, tenu une permanence pour accueillir les dons et relancé les élèves à l'approche de la date butoir. « Les élèves ont été surpris et intéressés par la diversification des Restos du cœur : logement, aide administrative ou à la réinsertion, aide au départ en vacances pour les plus modestes... », explique leur professeur. Des gestes simples qui « ne nécessitent pas toujours de gros moyens financiers », conclue Marie Beauvais ravie de cette matinée.